



いしのまき



年頭のごあいさつ



石巻市長
齋藤 正美

新年明けましておめでとうございます。
皆さまにおかれましては、心新たに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は振り返りますと、日本が世界一の栄冠に輝いたワールド・ベイスポール・クラシック(WBC)における大谷翔平選手をはじめ、侍ジャパンの優勝で幕を開け、将棋界では、藤井聡太棋士の史上初となるタイトル八冠制覇など、その偉業を目の当たりにできたことは、この上ない喜びを得ることのできた一年でありました。

また、これまで経験したことのない記録的な猛暑が続き、気象庁が一八九八年に統計を開始して以来百二十五年間で、最も暑い夏でもありました。
そうした過酷な暑さをもものともせず、「石巻川開き祭り」が第百回記念大会として盛大に開催されました。東北最大規模の花火大会をはじめ、工夫を凝らした様々なイベントも実施され、本市を訪れた多くの観光客の皆さまにも大いに喜んでいただくの強さを再認識するとともに、改めて内外にもお伝えすることができたものと実感しております。

さて、東日本大震災発生から今年で十三年目を迎えます。年頭にあたり、改めて、犠牲となられた方々とそ

のご遺族の皆さまに心より哀悼の意を表します。そして、市民の皆さまの御協力のもと、ようやく復旧・復興に係る基盤整備事業、いわゆるハード事業が完結を迎えることができました。今後は、心のケアはもとより地域コミュニティの再生など「まちづくり」事業、いわゆるソフト事業について、市民の皆さまと一丸となって、しっかりと取り組んでまいります。

一方、近時の景気動向に目を転じますと、緩やかな回復傾向が見られるものの、世界的な金融引締めに伴う影響や中国経済の先行き懸念など、景気を下押しするリスクとなっております。

新たな年を迎えるにあたり、こうした閉塞感を打破するため、国や県との強固な連携のもとで適時適切に対策を講じるとともに、「市民が住むことに誇りを持てるまち石巻」の実現のため、オール市民で邁進していくことをお誓い申し上げます。

今年の干支は「辰」です。「辰」は、新たな始まりやチャンス之年とされています。また、陽気が動いて万物が振動し、草木もよく成長して形が整った状態を表わすとの意もあります。

新しい一年が、石巻市の更なる成長と飛躍の年となりますよう、また、すべての市民の皆さまにとりましても、力強い龍の陽気を受け、希望の持てる幸せな年となりますことを心よりお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。



石巻市観光大使

撮影場所
おしか御番所公園